

Ein erfolgreiches Wochenende für den DMV auf der Veterama in Hockenheim .

Das ungebrochene Interesse am DMV und den Motorsport war durch die Besucher am Stand der DMV Landesgruppe Hessen und der DMV Landesgruppe Baden-Württemberg zu erkennen.

Der Stand wurde bestens betreut und behütet durch unsere zwei Referentinnen aus dem Motorradsport Heike Schuessler und Iris Bonow.  
2019-04-05-veterama

Der Dank des Deutschen Motorsport Verbandes (DMV) und der Landesgruppen geht besonders an diese Damen aber auch an die Helfer die im Vorfeld und im Nachhinein beim Aufbau und Abbau geholfen, oder auch die Nachtwache übernommen haben. Dem Nachtwache Team danke und zu benennen wären Heike Schuessler, Marcel Fitterer, Uwe und Regina klinkenberg, Gerd Löffler, Horst Anschütz, Peter und Iris Bonow sowie Jörg Bensemam. Als Besucher konnten wir den DMV Vizepräsidenten Bernd Schmidt begrüßen.

Natürlich bedanken wir uns auch besonders bei den Teams die die Exponate zur Verfügung stellten und wir ausstellen durften.

Da wäre das

Nascar Dexwet DF1 Racing: <https://www.dfl-nascar.com/>

Das "King of Fire" Racingteam: Gerd Haberman <http://www.gh-racing.de/>

STARWARS: Chris Sass BMC <http://www.bmc-hockenheim.de/>

Pocketbike: Lg Baden-Württemberg <http://www.dmv-lg-bw.de/>

MX Rennmofa: MSC Kefenrod <http://www.msc-kefenrod.de/>

Trialmotorräder: MSV Hammelbach <http://www.msv-hammelbach.de/>

Bahn: Franz Bär

MX-Motorrad: MCV Rhein Main

Motorrad Suzuki: Uwe Sattelberger Klassik Trophy

Getunte Kreidlermotoren und Rennmaschinen: Marcel Fitterer

Wir haben uns über jeden Besucher gefreut und hoffen wir konnten ausreichend Fragen vor Ort beantworten, die restlichen werden noch per Mail abgearbeitet.

Danke für das Interesse

Landesgruppe Hessen e.V. im DMV

Jürgen Schmitt

Vorsitzender